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Herr S. 
99817 Eisenach 
      
– per E-Mail – 
      
      

 
 

 

 
 

       
Ihre Zeichen Ihre Nachricht vom Datei, unsere Nachricht vom Datum 
   04.12.2024 

 
Beantwortung der Einwohneranfrage - Breitbandausbau in der Mühlhäuser Chaussee  
(EAF-0014/2024) 
 
Sehr geehrter Herr S.,  
 
ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
zu 1. und 2. 
Der aktuelle Ausbau konzentriert sich auf jene Kartenpunkte, deren Anschlussgeschwindigkeit 
bei derzeit unter 30 Mbit/s liegen. Davon profitieren alle Adressen unterhalb dieser 
Aufgreifschwelle, in denen ein Marktversagen vorliegt. Die Förderrichtlinien geben der Stadt 
die genaue Auswahl der geförderten Liegenschaften extern vor. Es wurde somit kein Abschnitt 
„vergessen“.  
Ob zukünftig ein geförderter Ausbau auch für diesen Abschnitt möglich sein wird, kann derzeit 
nicht beantwortet werden. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
gez. Christoph Ihling 
Oberbürgermeister 
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